

Le Besoin De Découvrir L'Identité Et Les Talents

<"xml encoding="UTF-8?>

Les jeunes ont des tendances et des motivations naturelles surtout au début de la ~~jeunesse~~.

Tout d'abord parce qu'ils sont en train de se créer une nouvelle identité qu'ils veulent faire reconnaître, et cela n'arrive pas toujours car les parents semblent parfois ignorer cette nouvelle identité et personnalité de leur enfant.

Deuxièmement, les jeunes ont des émotions et des motivations particulières. Ils sont en pleine croissance spirituelle et physique, et font leur entrée dans un monde nouveau, sans que leur entourage, leur famille, leurs parents et les gens de leur société ne s'en rendent compte ou parce qu'ils font semblant de l'ignorer. Par conséquent, les jeunes se sentent isolés et seuls.

Leurs aînés devraient essayer de se souvenir de leur propre jeunesse. Troisièmement, les jeunes sont face à de nombreux mystères, à la fois au début de l'adolescence et plus tard. Ils sont confrontés à de nouvelles situations qui les intriguent. Des doutes et des questions se forment dans leur esprit et ils veulent y trouver des réponses. Mais dans de nombreux cas, ils ne reçoivent pas de réponses opportunes et appropriées. Par conséquent, ils restent indécis et confus. Quatrièmement, les jeunes ressentent en eux des potentiels incroyables et de grandes capacités physiques et intellectuelles. Ils ont en effet des capacités qui peuvent faire des miracles. Mais ils estiment que leur énergie et leurs capacités ne sont pas bien exploitées. Par conséquent, ils se sentent inutiles et négligés.

Cinquièmement, les jeunes expérimentent le monde des adultes pour la première fois dans leur jeunesse, un monde qu'ils ne connaissaient pas auparavant et dont ils ne savent pas grand-chose. Ils rencontrent de nombreux problèmes qui les confondent, et sentent qu'ils ont besoin de conseils et d'une assistance morale, mais les parents trop occupés ou par négligence, ne fournissent pas ce soutien moral à leurs enfants. Les organisations responsables sont souvent absentes quand c'est nécessaire. Les jeunes qui ne reçoivent pas cette aide se sentent sans refuge

L'utilisation maximum du temps

L'utilisation maximum de temps est un des secrets des progrès de la jeunesse. Nos chers jeunes et adolescents doivent profiter au maximum de leur temps. Bien sûr, il n'est pas

possible de le faire sans planification.

Ils doivent réfléchir personnellement et se constituer un emploi du temps. La planification ne peut pas être uniforme et je ne peux pas prescrire un programme particulier. Chacun doit programmer ses activités en fonction de son âge, de sa situation familiale, de ses possibilités, de son lieu de vie et de son milieu familial, mais tout le monde doit s'organiser et utiliser son temps de la meilleure façon

Le renforcement de l'autonomie

Le renforcement de l'autonomie est un des secrets des progrès de la jeunesse. Les jeunes doivent développer leur curiosité, leur espoir et leur autonomie.

Les Arabes disent: «La plus grande preuve de la possibilité de quelque chose est son existence». Les preuves de la capacité de la jeunesse iranienne à innover dans les domaines scientifiques et technologiques, et à repousser les frontières de la connaissance humaine, sont les progrès qui ont été accomplis jusqu'ici

Un bienfait considérable

Jeunes et adolescents qui apprenez le Coran, sachez que le Coran vous offre des sujets de réflexion pour toute votre vie. C'est quelque chose de très précieux. Il se peut que les jeunes ne soient pas en mesure d'extraire les concepts et les enseignements profonds du Coran au cours de leur jeunesse, ni avoir une compréhension appropriée des enseignements coraniques, et se contentent d'une interprétation superficielle. Mais au fur et à mesure qu'ils améliorent leurs connaissances, ils peuvent mieux utiliser les versets coraniques qui ont été gravés dans leur esprit.

Avoir des connaissances coraniques à l'esprit est une vraie bénédiction. Il y a une différence entre ceux qui consultent à plusieurs reprises le Saint Coran pour voir s'il existe ou non un verset sur un sujet particulier, et ceux qui portent ces versets dans leur cœur et les ont présents à l'esprit, et peuvent facilement s'en rappeler, y réfléchir et en tirer profit.

Une connaissance approfondie du Coran durant l'enfance, l'adolescence et la jeunesse est un bienfait considérable

La lutte contre les péchés

La nature innocente et divine de l'homme est une bénédiction de Dieu. Les jeunes doivent utiliser cette nature innocente et prendre des décisions importantes pour lutter contre les péchés.

Certaines personnes croient à tort, qu'il n'est pas possible de résister à la tentation. Ce n'est pas vrai. Ce n'est pas impossible mais cela exige un entraînement. Les jeunes qui décident de renforcer leur volonté doivent réussir à contrôler les tentations. Bien sûr, le jeûne qui est une obligation islamique, est une sorte d'entraînement général pour tous. Parfois les gens sont attirés par le péché, sont-ils totalement impuissants à ce moment? N'a-t-il pas d'autre choix que de tomber dans le péché?

Dans la plupart des cas, il est possible de faire preuve de volonté et de lutter contre la tentation. Toutefois, les pulsions et les tentations font obstacle à cette décision. Parfois les gens pendant toute leur vie, n'arrivent pas à se décider à lutter et il devient très difficile, voire impossible pour eux, de prendre cette décision quand ils vieillissent. Mais les jeunes peuvent lutter contre ces tentations.

Certaines pensent à tort qu'éviter le péché est réservé aux personnes âgées alors que les personnes âgées qui sont physiquement faibles, sont aussi affaiblies au niveau moral. Les jeunes sont plus forts pour prendre des décisions et résister au péché.

* Sayed Ali Khamine'i, www.Khamenei.ir